

**DIRECCIÓN ACADÉMICA
SUBDIRECCIÓN ACADÉMICA
DEPARTAMENTO DE DESARROLLO ACADÉMICO**

Con la finalidad de dar seguimiento al proceso de capacitación intersemestral a docentes del Instituto Tecnológico Superior de Xalapa, se llevaron a cabo 6 cursos de formación en la semana del 23 al 27 de junio de 2025.

Curso-Taller para el desarrollo de aula invertida en la educación Superior Tecnológica, impartido por el Mtro. Tomodachi Fidel Flores Ortiz, con un total de 3 participantes de las carreras de Ingeniería Industrial e Ingeniería Mecatrónica.



Curso de Humanismo y didáctica: Construyendo aprendizajes con Propósito, impartido por la Mtra. Lisseth Rivera Aguirre, con un total de 29 participantes de diferentes carreras como son: Ingeniería Electromecánica, Industrias Alimentarias, Ingeniería Industrial, Ingeniería Mecatrónica e Ingeniería en Sistemas Computacionales.

Curso Formación de Tutores, impartido por el Psic. Diego Mauricio Capetillo Cervantes, con un total de 21 participantes de las carreras de Ingeniería Civil, Ingeniería Electromecánica, Ingeniería Industrial, Ingeniería Mecatrónica, Ingeniería en Sistemas Computacionales, Ingeniería en Gestión Empresarial e Ingeniería Bioquímica.



Curso Fortaleza emocional: Autocuidado, manejo del estrés y estrategias emocionales en la labor docente, impartido por la Psic. Jocelyn Edith Guzmán Cárcamo, con un total de 14 participantes de las carreras de Ingeniería Civil, Ingeniería Industrial, Ingeniería Mecatrónica, Ingeniería Bioquímica e Industrias Alimentarias.



Curso Gestión emocional en el aula: estrategias prácticas para fomentar un ambiente positivo de aprendizaje, impartido por la Mtra. Elsa Franco Alvarado, con un total de 31 participantes de las carreras de Ingeniería Electromecánica, Ingeniería Industrial, Ingeniería Mecatrónica, Licenciatura en Gastronomía, Ingeniería en Sistemas Computacionales, Ingeniería civil, Ingeniería en Gestión Empresarial e Ingeniería Electromecánica.



Curso Taller de cocina con flores comestibles, Impartido por la Mtra. Tania Isadora Hernández Leal y el Mtro. Daniel Alberto Herrera Huesca, con un total de 9 participantes de la carrera de Licenciatura en Gastronomía.

